in diesem Schuljahr haben wir erstmalig in dieser Klassenstufe eine Hausaufgabenstunde (HA-Stunde) in den Stundenplan eingebaut. Diese findet von Montag bis Donnerstag jeweils in der 5. Stunde statt und wird von LehrerInnen betreut. Wir möchten wissen, welche Erfahrungen alle Beteiligten damit gemacht haben, um daraus Verbesserungen ableiten zu können. Daher bitten wir Sie, an dieser anonymen Befragung teilzunehmen.

leben	trifft zu	trifft	trifft eher	trifft nich
91		überwiegend	weniger zu	zu
Toschule am Sandstein		zu		
Mein Kind macht seine HA komplett				
in der Schule.				
Mein Kind kann in der Schule gut				
allein arbeiten.				
Mein Kind kann sich seine Arbeit				
jetzt gut einteilen.				
Mein Kind kann gut nach einem				
Wochenplan arbeiten.				
Mein Kind hat nachmittags jetzt				
mehr Freizeit.				
Wir haben jetzt zu Hause weniger				
Stress wegen der HA.				
Mein Kind übt zu Hause zusätzlich				
für die Schule.				
Mein Kind muss jetzt länger an seinen				
HA arbeiten.				
HA sind für mein Kind jetzt eine				
größere Belastung.				
Ich mache abends noch mit meinem				
Kind HA.				
Mein Kind soll lieber seine HA				
komplett zu Hause erledigen.				
Mein Kind hat wegen der langen				
Unterrichtszeit Probleme, seinen				
Verpflichtungen am Nachmittag (AG,				
Sportverein, Musik) nachzukommen.				
Ich habe Sorge, den Überblick über				
den Unterrichtsstoff zu verlieren.				
Durch die eingebaute HA-Stunde ist				
der Schultag zu lang für mein Kind.				
Der Umfang der HA hat sich deutlich				
erhöht.				
Weitere Anmerkungen oder Anregunger	<u>1:</u>			
Weitere Anmerkungen oder Anregunger	<u>1:</u>			